

Im Aufträge der Genossen und aller Angehörigen der Deutschen Volkspolizei, der Hauptverwaltung Ausbildung und der Seepolizei überbringe ich dem III. Parteitag heüße Kampfesgrüüße. (Starker Beifall.)

Zum ersten Male in der Geschichte der deutschen Arbeiterbewegung wird die revolutionäre Partei der Arbeiterklasse von der Polizei begrüüßt! (Erneuter starker Beifall.) Dies ist nur möglich, weil sich unsere Polizei grundlegend von der Polizei in der Vergangenheit und von der Polizei in Westdeutschland unterscheidet. (Stürmischer Beifall, Rufe: „Freundschaft siegt!“)

Unsere Polizei ist dank der Politik der Sozialistischen Einheitspartei, die zu grundlegenden Veränderungen in den gesellschaftlichen Verhältnissen unserer Heimat geführt hat, eine wahre Volkspolizei geworden. Wir Volkspolizisten wissen, daß wir die Waffen aus den Händen der Werktätigen erhalten haben und können der Partei versichern, daß wir diese Waffen niemals gegen die Werktätigen einsetzen werden (Stürmischer Beifall.), sondern immer im Interesse der Werktätigen gegen die Feinde unseres Volkes zum Schutze der Errungenschaften der Deutschen Demokratischen Republik und der Arbeiterklasse. (Erneuter stürmischer Beifall.)

Die hier anwesenden Delegierten wie alle Volkspolizisten sind sich bewußt, daß die Schaffung der Volkspolizei in der Deutschen Demokratischen Republik nur möglich war dank der heldenhaften Anstrengungen der Sowjetarmee, die den deutschen Faschismus zerschlug und unser Land befreite. (Wiederholter stürmischer Beifall.)

Genossinnen und Genossen! Es wird jedem von euch verständlich sein, daß es nicht tragbar ist, über Einzelheiten unserer Arbeit, über Ergebnisse und Erfolge zu berichten. Wir können euch aber und der gesamten Partei in voller Verantwortung und mit ruhigem Gewissen versichern, daß wir unsere von der Regierung und der Partei gestellten Aufgaben voll und ganz, wie es sich für Parteimitglieder gehört, erfüllen werden. (Starker Beifall.)

Ihr könnt überzeugt sein, daß jede Sparte der Volkspolizei in ihrem speziellen Aufgabengebiet und die Volkspolizei insgesamt heute bereits in der Lage ist, die Republik und unsere demokratischen Errungenschaften vor imperialistischen Agenten und Kriegsprovokateuren zu schützen. (Anhaltender, stürmischer Beifall.)

Wir versprechen dem Parteitag, keine Anstrengungen zu scheuen und unermüdlich an unserer Festigung und Qualifizierung zu arbeiten,